



Das Feuerwehrjahr für die Feuerwehrjugend beginnt bekanntermaßen bereits am 24. Dezember mit der Friedenslichtaktion. Gemeinsam mit einigen Jugendgruppen wird das Friedenslicht beim ORF Steiermark abgeholt und am Heiligen Abend von der Feuerwehrjugend in den Feuerwehrhäusern verteilt.

Ende Jänner fand unser jährlicher Schitag am Kreischberg statt. 98 Jugendliche mit ihren BetreuerInnen genossen einen perfekten Schitag bei herrlichem Wetter.

Sportlich ging es für viele Jugendlichen durch das ganze Jahr: Ob beim Fire-Cross-Lauf, Schwimmen, Kegeln oder bei einem zünfti-

gen Wandertag!

Neben sportlichen Events wurde natürlich der Ausbildung besonderes Augenmerk geschenkt. Einige Feuerwehren veranstalteten eigene, bis zu 24 Stunden andauernde Jugendübungen – ein besonderes Erlebnis für alle Jugendlichen. Viel geübt wurde auch als Vorbereitung auf den Bereichs- bzw. Landesfeuerwehrjugendleistungsbewerb.

Am 2. Juli fand gemeinsam mit dem BFV Mürzzuschlag der BJLB in Spital am Semmering statt. 23 Gruppen in Bronze und 18 Gruppen in Silber absolvierten erfolgreich den Leistungsbewerb, 34 Bronze- und 23 Silberteams unserer Feuerwehrjugend 1 stellten sich dem Landesbewerb und absolvierten diesen dank guter Vorbereitung mit Bravour. Wir gratulieren zu diesen Erfolgen nochmals ganz herzlich!

Am 14. Oktober stellten sich die Jugendlichen in den unterschiedlichen Stufen Bron-

ze, Silber oder Gold der Herausforderung. 35 Jugendliche der Feuerwehrjugend 1 traten zum Wissenstestspiel an.

Gegen Mittag konnten alle Teilnehmer ihre begehrten Leistungsabzeichen freudestrahlend von den anwesenden Ehrengästen, darunter LFR Leichtfried und den Abschnittskommandanten in Empfang nehmen.

Neben Sport und Ausbildung kam auch der Spaß nicht zu kurz.

Besichtigungen der Feuerwehr- und Zivilschutzschule, der Berufsfeuerwehr Graz oder Ausflüge in den Familypark nach Rust oder die Trampolinhalle nach Kalsdorf wurden von den Feuerwehren mit ihren Jugendlichen durchgeführt und stießen auf große Begeisterung.

Die Jugendarbeit in allen Feuerwehren unseres Bereiches ist vielfältig, spannend und eine gute Ausbildung für die Zukunft, wofür ich allen Jugendbeauftragten in den Feuerwehren herzlichst danke!

So konnte zu Ende des Berichtjahres auch ein Höchststand an Jugendmitgliedern im Bereich Bruck an der Mur erreicht werden.

Dank eurer Arbeit sind derzeit

227 Jugendliche

Mitglied bei einer Feuerwehr im Bereichsfeuerwehrverband Bruck an der Mur!



Jugendwissenstest in Thörl